

Aujourd'hui nous sommes le mardi 22 août, et nous fêtons la bienheureuse vierge Marie Reine.

Petit à petit, j'entre en prière, c'est-à-dire que je fais place en moi pour accueillir le Seigneur dans ma vie. Je recherche le calme, le silence intérieur. Seigneur, donne-moi de non seulement d'entendre la parole que tu m'adresses, mais encore d'y croire en vérité. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Les voix de l'unité, un chœur de séminaristes catholiques et orthodoxes, chante Salve Regina.

La lecture de ce jour est tirée du psaume 84

J'écoute : que dira le Seigneur Dieu ?
Ce qu'il dit, c'est la paix
pour son peuple et ses fidèles ;
qu'ils ne reviennent jamais à leur folie !

Amour et vérité se rencontrent,
justice et paix s'embrassent ;
la vérité germera de la terre
et du ciel se penchera la justice.

Le Seigneur donnera ses bienfaits,
et notre terre donnera son fruit.
La justice marchera devant lui,
et ses pas traceront le chemin.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

"J'écoute : que dira le Seigneur Dieu ? Ce qu'il dit, c'est la paix pour son peuple et ses fidèles".
J'entends cet appel à la paix, cette invitation du Seigneur. Je me demande où sont les lieux de paix dans ma vie, pas seulement mes lieux solitaires mais aussi les lieux où je peux rencontrer d'autres personnes paisiblement.

Point 2

"Qu'ils ne reviennent jamais à leur folie". Ma vie n'est sans doute pas faite seulement de paix. Je demande pardon au Seigneur pour l'une ou l'autre invitation à la paix que je n'ai pas saisis. Je lui confie tout particulièrement les personnes que j'aie pu blesser, qui peuvent m'en vouloir.

Point 3

"Justice et paix s'embrassent". L'invitation à la paix ne va pas sans invitation à la justice. A nouveau, comment cela résonne-t-il dans ma vie ? Est-ce que cela évoque des situations, des personnes ? A quel chantier de réconciliation suis-je appelé ?

J'écoute à nouveau ce psaume, attentif aux mots, aux expressions qui me frappent, m'interrogent.

Je rebondis maintenant sur un mot du psaume qui m'a marqué. Pourquoi ressort-il ? Qu'est-ce que

cela me dit ? Cela me surprend-il ou bien cela me réconforte-t-il ? J'en fais une occasion de prière, de dialogue avec le Seigneur.

Je vous salue Marie, pleine de grâce ;
Le Seigneur est avec vous.
Vous êtes bénie entre toutes les femmes
Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.
Sainte Marie, Mère de Dieu,
Priez pour nous pauvres pécheurs,
Maintenant et à l'heure de notre mort.
Amen